



© TOUFIK OULMI

GROUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Morillon : un patrimoine préservé, une majorité qui agit

Le Centre de Vacances de Morillon, véritable fleuron du patrimoine de notre commune, a vu passer des générations d'enfants choisyens, leur offrant des séjours inoubliables au cœur des montagnes. Ce lieu chargé d'histoire, qui a marqué tant d'enfances et suscité un attachement profond, a cependant été laissé sans vision d'investissement par l'ancienne municipalité, mettant en péril sa pérennité.

En effet, dès 2008, des signes de désordres structurels avaient été constatés sur les bâtiments du centre, et malgré un premier diagnostic en 2012, aucune action d'envergure n'a été entreprise par nos prédécesseurs pour sécuriser et préserver ce bien si précieux. Ce manque d'anticipation et de planification a conduit à une dégradation progressive des infrastructures, jusqu'à la fin de l'année 2023, où une évolution alarmante des fissures a nécessité une réaction immédiate.

Face à cette situation critique, notre municipalité n'a pas hésité à agir. Dès que l'alerte a été donnée, nous avons

missionné des experts pour réaliser un diagnostic structurel approfondi. Les conclusions furent claires : fondations insuffisantes, manque de chaînages, et un besoin urgent d'intervention. Par souci de sécurité, nous avons immédiatement pris des mesures conservatoires, avec l'étalement des planchers et la mise en place d'un suivi en temps réel de l'évolution des fissures. Grâce à cette réactivité, le site a pu rouvrir après validation des experts, garantissant ainsi la sécurité des usagers, et permettant ainsi un accueil sécurisé des enfants.

Mais notre engagement ne s'arrête pas là. Conscients de l'importance de ce centre pour les familles choisyennes, nous avons mis en place un plan ambitieux de réhabilitation, en dépit d'un contexte financier complexe hérité de l'ancienne gestion municipale. Une étude géotechnique a permis d'identifier des solutions durables, notamment des injections de résine sous les fondations et la mise en place d'un drainage périphérique, pour un coût estimé à 960 000 euros. Nous avons lancé une consultation pour assurer

la maîtrise d'œuvre et enclenché un calendrier précis de travaux, qui s'étalera jusqu'en 2026.

Ce centre, nous le devons à nos enfants, mais aussi à ceux qui ont consacré leur vie à son bon fonctionnement. Comment ne pas évoquer ici son directeur historique, récemment disparu, dont l'engagement sans faille a marqué des décennies d'accueil et d'animation ? Son dévouement exemplaire restera à jamais gravé dans nos mémoires.

Contrairement à ceux qui ont laissé cette situation se détériorer sans agir, notre majorité fait le choix de ne rien sacrifier, malgré les embûches. Nous relevons les défis avec courage et responsabilité, guidés par un seul objectif : préserver le bien-être des Choisyens. La sauvegarde du Centre de Vacances de Morillon est un symbole fort de notre engagement, et nous continuerons à agir, sans relâche, pour défendre ce qui fait l'âme et l'histoire de notre ville.

GROUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE



GROUPE DES ÉLU·E·S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S

Les mobilités durables en mouvement sur Choisy.

Choisy-le-Roi est riche de nombreux atouts. L'un des plus appréciés est son important maillage de transports : lignes de bus, RER, Tramway. Notre ville offre une multitude de moyens pour se déplacer.

Ce maillage va s'amplifier dans les mois autant que dans les années à venir avec l'arrivée du TZEN 5, la mise en fonctionnement des itinéraires cyclables régionaux dits VIF, notamment la ligne V7 traversant notre commune sur l'axe nord-sud. La ligne V20 parcourant notre ville d'Est en Ouest, victime à notre regret de freins internes comme d'incompréhensions entre le Département, les associations d'usagers, notre commune fera l'objet d'un axe programmatique pour les échéances de 2026.

Choisy-le-Roi, sous notre impulsion, se maintient prête à embarquer dans le projet de navettes fluviales toujours en discussion auprès des acteurs nationaux. Lors du conseil municipal du 7 mars dernier constatant, chiffres à l'appui, l'engouement de nos concitoyens, la Ville a acté l'installation dans les toutes prochaines

semaines de la quatrième station de bornes de recharges pour véhicules électriques au cœur du quartier Choisy Sud, sur la rue Robert Peary. Nous réaffirmons de la sorte l'égalité de traitement entre tous nos quartiers et offrons à chacun la possibilité de s'investir dans les objectifs à la baisse des émissions de particules fines.

De même, ce fut l'occasion de reprendre en main le destin de notre ligne de bus historique par le transfert de la compétence transport local entre la Région et la Ville. Ainsi, d'ici à cet été nous pourrons nous retrouver à bord du ChoisyBus nouvelle génération : un bus électrique qui parcourra nos rues depuis le quartier de la Prairie jusqu'aux Gondoles en passant par la gare du RER C. De la sorte nous tiendrons notre engagement de renforcer la desserte des zones blanches de Choisy en augmentant la fréquence de passages de ce service public sous un seuil avoisinant les 30 minutes contre plus d'une heure actuellement.

Très prochainement aussi, les pourtours de la gare de Choisy se verront également doter de quelques 700 places de vélos

sécurisées grâce à notre partenariat avec la SNCF. Nous avons eu là l'exigence d'une totale harmonie avec notre environnement et cadre de vie. Les futurs parkings seront grandement végétalisés aux toitures verdoyantes, aux horizons préservés et occuperont des sites laissés actuellement et depuis trop longtemps à l'abandon.

Enfin face aux replis de nos partenaires, notamment le Département, dans l'exploitation estivale du si attendu *Passeur de Rives* nous avons maintenu la part communale du financement de son fonctionnement, ce qui devrait nous permettre de sauver pour cet été 2025 une exploitation réduite certes mais sécurisée à deux mois entre juillet et août.

C'est ainsi sans cesse avec le souci de l'intérêt général que nous continuons à œuvrer et peser pour un plus ample développement des mobilités au cœur de notre ville.

**LES ÉLUS·E·S DU GROUPE
DES ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S.**



UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Journée mondiale de la santé : agir pour étendre l'accès aux soins des Choisyen·ne·s

Chaque année, la Journée mondiale de la santé est l'occasion de rappeler l'importance d'un accès universel à des soins de qualité. Pourtant, à Choisy-le-Roi, de nombreux habitants peinent à trouver un médecin traitant, devant parfois se rendre dans les villes voisines, voire plus loin pour accéder aux soins, et les délais de rendez-vous s'allongent considérablement. Ce constat est alarmant : notre ville est confrontée à une désertification médicale croissante, qui met en péril la prise en charge de tous.

Face à cette situation, il est urgent de développer une politique municipale ambitieuse et efficace pour garantir à chaque Choisyen·ne un accès rapide et équitable à un professionnel de santé. Il est indispensable que la majorité municipale prenne l'entière mesure de cette crise et engage sans délai des actions concrètes pour enrayer cette tendance dramatique. Pourtant, l'inaction de la majorité municipale sur ce sujet critique est flagrante.

Les citoyens constatent chaque jour l'absence de volonté politique réelle pour améliorer la situation. Pire encore, la Maison de Santé, censée répondre à ces besoins pressants, est aujourd'hui au point mort, non pas par manque de moyens, mais en raison des blocages répétés d'une élue de la majorité municipale. Par pure manœuvre politicienne, elle a freiné ce projet essentiel, sacrifiant ainsi l'intérêt général sur l'autel de considérations partisans.

En lieu et place de la multiplication des effets d'annonce, nous appelons la majorité municipale à des mesures concrètes, notamment la mise en place de dispositifs incitatifs pour l'installation de nouveaux praticiens, le renforcement des coopérations avec les centres hospitaliers environnants et mobilisation de tous les moyens municipaux pour rendre effective l'ouverture de la Maison de Santé.

Face à cette situation et à l'inertie de la majorité municipale, l'engagement des élus d'opposition se distingue par sa réactivité

et sa détermination à mettre l'intérêt général au cœur des priorités. Plutôt que de nous contenter de fustiger l'inaction, nous avons adopté une posture proactive, notamment à travers la mise en place de consultations citoyennes et de groupes de travail afin d'accélérer la mise en œuvre de la Maison de Santé et d'autres projets essentiels. Ces instances collaboratives visent à garantir une prise de décision rapide et transparente.

La majorité municipale ne peut demeurer spectatrice de la dégradation de l'offre de santé dans notre ville. En cette Journée mondiale de la santé, nous, élus d'opposition, rappelons notre plein engagement pour une véritable politique municipale au service de la santé de toutes et tous.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE

